



TODAS LAS DELEGACIONES REPRESENTANTES DE LAS 16 REGIONES DE CHILE POSARON PARA UNA FOTO GRUPAL CON LAS AUTORIDADES LOCALES.



LA ESCUELA LOS ESTANDARTES REPRESENTAN A LA REGIÓN DE ATACAMA.



ANA PAULA GARRIDO Y MADELEIN ROJAS ENCENDIERON LA ANTORCHA.

# Comenzó a rodar el balón en el marco de las finales nacionales de los Juegos Deportivos Escolares

Redacción  
 cronica@diarioatacama.cl

En el Estadio Techado Orlando Guaita de Copiapó este sábado, la seleccionada nacional de fútbol femenino, la copiapina Ana Paula Garrido, y la deportista de la "Escuela Los Estandartes", Madelein Rojas, encendieron la llama olímpica que dio el puntapié inicial a las Finales Nacionales de Fútbol damas sub -14 de los Juegos Deportivos Escolares del Mindep-IND, que hasta el miércoles 28 de septiembre se mantendrá encendida con los partidos que se jugarán en Copiapó en el Polideportivo Karen Gallardo Pinto y en Caldera, en el Centro Elige Vivir Sano.

En la ceremonia inaugural, encabezada por el Gobernador Miguel Vargas; el diputado, Cristian Tapia, la seremi del Deporte, Arling Guzmán, y la directora del IND, Maritza Vera, junto a secretarios regionales ministeriales, directores de Servicios, consejeros regionales y representantes de los municipios de Copiapó y Caldera, las autoridades felicitaron a todas las delegaciones que competirán durante estos días.

La secretaria regional ministerial del Deporte, Arling Guzmán, señaló en la ceremonia: "Luego de 2 años en que no pudimos realizar los Juegos Deportivos Escolares producto de la pandemia, como Ministerio del Deporte e Instituto Na-

**FUTSAL FEMENINO SUB-14. La ceremonia de inauguración tuvo lugar en el Estadio Techado Orlando Guaita, que recibió a las delegaciones que están dado vida a la competencia. En el partido inaugural la RM venció al Ñuble y el representativo de Atacama cayó derrotada ante su similar de O'Higgins.**

cional de Deportes, estamos muy felices como región de ser la puerta de entrada a las Finales Nacionales de estos Juegos en los que participan más de 3 mil establecimientos educacionales de todo el país, con una inversión nacional de 5 mil 200 millones de pesos".

Por su parte, el gobernador regional, Miguel Vargas, expresó sus mejores deseos para el desarrollo de este torneo: "Estamos muy felices de ser organizadores de esta fase nacional y esperamos que a la Escuela Los Estandartes de Copiapó le vaya muy bien. Agradecemos al Mindep e IND de realizar esta etapa en Atacama y recibimos a las delegaciones con los brazos abiertos, en especial, ahora que tenemos el

fenómeno del Desierto Florido. El deporte es vida, salud, y alegría y eso queremos multiplicarlo por mil en Atacama".

La jugadora de la Escuela Los Estandartes, Antonella Pastene, dirigida por el DT Jorge Román, indicó sus expectativas en estos Juegos: "Es bacán participar, voy con toda la fe que podemos ganar. Hemos entrenado mucho, somos un buen equipo".

La deportista Ashley Montoya de Tarapacá, dijo antes de la ceremonia: "Es super bacán, yo soy de otro país y es primera vez que participo y estoy muy entusiasmada. Me intereso practicar deporte, porque no tiene género, lo podemos practicar todos".

## 16 equipos

de todo el país le están dando vida a las finales nacionales de los Juegos Deportivos Escolares del futsal femenino.

## 5-1 cayeron derrotadas

las representantes de la Región de Atacama en su primer duelo disputado frente a sus pares de la Región de O'Higgins.

(viene de la página anterior)

IND ATACAMA



ATACAMA CAYÓ DERROTADA 5-1 A MANOS DEL SELECCIONADO DE O'HIGGINS.

IND ATACAMA



ARICA Y PARINACOTA ALCANZÓ LA VICTORIA POR 3-1 SOBRE ANTOFAGASTA.

PEDRO MARTÍNEZ



A LAS DEL BIOBÍO SE LES ESCAPÓ EL TRIUNFO EN LA ÚLTIMA JUGADA, 3-3.

PEDRO MARTÍNEZ



VALPARAÍSO LE PROPINÓ UNA PALIZA A AYSÉN DE OCHO GOLES CONTRA 1.

### LAS BASES

Luego de los dos primeros días de competencia, los partidos se realizarán en doble jornada (salvo ayer que los partidos comenzaron a las 15:00 horas) y las regiones que queden en el primer o segundo lugar de su grupo, jugarán en Copiapó y lucharán por las ocho primeras colocaciones. Los establecimientos ubicados en el tercer y cuarto lugar de su grupo competirán en Caldera para disputar del noveno al décimo sexto lugar. Los partidos por los primeros lugares del torneo se disputarán el miércoles en la tarde en el Polideportivo Karen Gallardo Pinto, donde se realizará la ceremonia de premiación.

### RESULTADOS

En el partido inaugural las seleccionadas de la Región Me-

tropolitana vencieron por 6 goles contra 1 a las representantes de la Región del Ñuble en el polideportivo Karen Gallardo.

Antonella Valle, goleadora del primer partido, con 5 puntos a su favor, mencionó que en la primera jornada "lo dimos todo y ganamos, espero que ganemos y sigamos siendo unidas, es la primera vez que participo en un evento nacional, esta es mi pasión, me gusta la unión, el fútbol es lindo"

Florencia Aldunate quien forma parte del equipo representante de Ñuble destacó que "las otras igual son fuertes, pero lo que más importa no es quien meta los goles, sino que tengamos un trabajo en equipo. Yo vengo de Chillan y ya hemos hecho bastantes amigas y eso es lo importante, no tener rivales, sino conocer a más gente".

En el segundo duelo de la jornada, la Región del Maule repartió puntos con su par de la Araucanía en un entretenido empate 3-3.

En la tarde fue el turno de las atacameñas de la "Escuela Los Estandartes", las anfitronas sin embargo, cayeron derrotadas 5-1 ante el Liceo Ignacio Carrera Pinto (O'Higgins).

En el último turno del recinto copiapino, las seleccionadas de Arica y Parinacota doblegaron a Antofagasta por 3-1.

En Caldera, la locación escogida para albergar la competencia fue el Centro Elige Vivir Sano. En el primer turno, Tarapacá rescató un valioso empate 3-3 ante la Región del Biobío.

En el segundo duelo de la jornada calderina, Valparaíso aplastó por 8 tantos contra 1 a la Región de Aysen, siendo es-

ta la goleada más expresiva del día inaugural.

Tras cartón, las representantes de Magallanes vencieron por seis tantos contra tres a sus pares de la Región de Coquimbo.

Por último, las estudiantes de la Región de Los Lagos se llevaron la victoria al derrotar por seis goles contra dos a los jugadores de la Región de Los Ríos.

### LO QUE VIENE PARA LAS LOCALES

El domingo deberán enfrentarse a las 14:00 horas al Colegio Antofagasta International School (Antofagasta), para finalizar a las 18:00 horas con el partido ante el Liceo Domingo Santa María (Arica y Parinacota), todos los encuentros de Atacama de la fase de grupo serán en el Polideportivo Karen Gallardo Pinto. C3